



笠間市立笠間小学校
 学校だより「時習館」
 第28号
 令和6年1月23日(火)

書き初め

15日(月)から19日(金)にかけて、それぞれの学年で書き初めを行いました。1、2年生は硬筆(フェルトペン)、3・4年生は毛筆(半紙)、5・6年生は毛筆(条幅)で、それぞれの学年の課題を書きました。

また、3・4年生には、学校支援ボランティアの萩原さん、5・6年生には、同じく岡井さんが講師として来てくださり、筆遣いや書く時のポイントを教えてくださったので、みんな真剣に取り組み、立派な作品を仕上げることができました。ありがとうございました。

26日(金)まで、校内書き初め展を行っていますので、ぜひご覧ください。



2年生 陶芸教室

19日(金)の2、3校時に、笠間工芸の丘の方8名が講師として来てくださり、2年生の陶芸教室が行われました。児童たちは、講師の先生の説明をよく聞き、手ひねりの作品作りに取り組み、お茶わんやカップ、おさらなどを、形や飾りつけを工夫しながら作っていました。講師の方が、丁寧に児童の相談にのったり、アドバイスをしてくださったりしたおかげで、それぞれ自分の思いがこもった作品を仕上げることができました。焼き上がりが楽しみです。

作品は、来年度の全国こども陶芸展 in かさまに出品する予定です。

6年生保護者、コサージュ作り

17日(水)に、6年生の保護者のみなさんがコサージュ作りを行いました。このコサージュは、6年生が卒業式のときに、着けることになっています。保護者の方は、一針一針心を込めて丁寧に縫っていらっしゃいました。卒業式の日が楽しみです。

計画、準備をしてくださったPTAの6学年委員のみなさんありがとうございました。



笠間小 150周年記念コースター

笠間小の150周年を記念して、笠間小の校章をデザインしたコースターを作りました。児童一人に一枚ずつ配りましたので、ご家庭でご活用ください。